

Boletín Informativo

De y para Profesionales.

¡Felicitaciones Villa Mercedes!

MÁS DE 6000



PERSONAS DISFRUTARON DE LA 4TA EXPO AL FUTURO

La Expo se convirtió en un encuentro que reúne una vez al año a miles de estudiantes y vecinos y vecinas de todas las edades para que elijan entre las propuestas y proyecten su futuro.

¡GRACIAS POR SER PARTE!



BECAS DE INGLÉS PARA PROFESIONALES

Las clases a cargo del Prof. Federico Bertón iniciaron el 7 de agosto, duran 5 meses y se dictan los martes y los jueves de 14 a 15:30 hs a jóvenes de entre 21 y 35 años de edad con diversos títulos de grado.



JORNADAS DE DERECHO

Firmamos un convenio para brindar capacitaciones jurídicas en conjunto con el Superior Tribunal de Justicia el Colegio de Abogados y Procuradores, la Comisión de Jóvenes y Noveles Abogados y con la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de San Luis.



IMPULSANDO EL DESARROLLO DE LA INGENIERÍA LOCAL

Villa Mercedes sigue creciendo como epicentro de la región en estudios vinculados a la ingeniería. A lo largo del primer semestre del 2024 la ciudad fue sede de diversos encuentros de estudiantes, docentes y profesionales.

AProViMe
Asociación de Profesionales
de Villa Mercedes

**SE CREÓ LA ASOCIACIÓN
DE PROFESIONALES DE
VILLA MERCEDES
(APROVIME).**



**FINALIZÓ CON ÉXITO
EL PRIMER CURSO DE
FORMACIÓN EN INGLÉS
PARA AGENTES DE TURISMO.**

PONEMOS EN MARCHA LA MESA DE DESARROLLO INTERPROFESIONAL 2025

¡Más de 6.000 personas disfrutaron de la 4ta Expo al Futuro!

Pasamos dos días llenos de entretenimiento, diversión y nos sentimos parte del próximo desafío académico de muchos villamercedinos y villamercedinas. La Expo se convirtió en un encuentro que reúne una vez al año a miles de estudiantes, vecinos y vecinas de todas las edades para que elijan entre las propuestas y proyecten su futuro. En ambas jornadas hubo más de 120 puestos interactivos, con propuestas lúdicas e información de la mano de docentes y estudiantes de las 16 casas de estudio participantes. Desde la Muni compartimos info en distintos puestos sobre las acciones que llevamos adelante, puntualizando las principales acciones del Plan Integral de Prevención de Enfermedades Transmitidas por el Mosquito, tales como la adquisición de ovitrampas, con las que haremos un mapeo "Aegyptico" en distintos barrios de la ciudad. Este año incluimos un novedoso taller llamado ¡Elegir... Una Aventura! que estuvo a cargo de la Lic. Liliana Socket y la Lic. Carolina Carrascull. En este espacio los estudiantes pudieron aprender nuevas herramientas para tener en cuenta a la hora de elegir qué estudiar y nosotros pudimos escuchar sus dudas y planteos. Gracias a las miles de personas que compartieron este encuentro Interactivo, Sustentable y Accesible! Seguimos trabajando por la Villa Mercedes Universitaria que anhelamos.



📍 Día 1 de la Expo Al Futuro 2024



Becas de Inglés para Profesionales

Desde la Muni de Villa Mercedes seguimos sumando propuestas para las juventudes profesionales y en esta oportunidad generamos 20 becas de Capacitaciones de Inglés. Las clases a cargo del Prof. Federico Bertón iniciaron el 7 de agosto, dura 5 meses y se dictan los martes y los jueves de 14 a 15:30 hs. Jóvenes de entre 21 y 35 años de edad con diversos títulos de grado recibirán sus certificados al finalizar las capacitaciones en el mes de diciembre.



Jornadas de Derecho

Firmamos un convenio para brindar capacitaciones jurídicas en conjunto con el Superior Tribunal de Justicia de San Luis, el Colegio de Abogados y Procuradores de Villa Mercedes, la Comisión de Jóvenes y Noveles Abogados del Colegio de Abogados y Procuradores de Villa Mercedes y con la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de San Luis. El objetivo de este acuerdo es promover la capacitación en temas de actualidad jurídica para profesionales del Derecho, estudiantes avanzados de carreras jurídicas, empleados y funcionarios del Poder Judicial, del Municipio y para la comunidad en general. Reconociendo la importancia de la formación continua y el intercambio de conocimientos en el ámbito jurídico, este acuerdo busca fortalecer la comunidad jurídica local y mejorar el servicio de justicia a través de la organización de seminarios, conferencias y talleres sobre temas de actualidad jurídica relevantes para la comunidad local.



Jornada “Inter-sede de Actualización en Bioimágenes”

Se llevó a cabo la “Jornada Inter-Sede de Actualización de Bioimágenes” organizada por la Universidad de Congreso a través de la Dirección de la carrera Licenciatura en Producción de Bioimágenes. La jornada tuvo lugar el pasado Viernes 7 de junio en las instalaciones del Teatro Viejo Mercado - Casa de la Cultura de nuestra ciudad. Durante la jornada participaron más de 200 estudiantes provenientes de las sedes de Mendoza, San Juan y Villa Mercedes.



Impulsando el desarrollo de la Ingeniería local

Villa Mercedes sigue creciendo como epicentro de la región en estudios vinculados a la ingeniería. A lo largo del primer semestre del 2024 la ciudad fue sede de diversos encuentros de estudiantes, docentes y profesionales. Después de 5 años volvieron las **Jornadas Regionales de Ingeniería Química y Carreras Afines**. Durante los días 14, 15 y 16 de agosto más de 200 estudiantes participaron de conferencias, cursos teóricos y/o prácticos, visitas a plantas industriales de la ciudad y Networkings organizados por la Asociación Mercedina de Estudiantes de Ingeniería Química y carreras afines.



Villa Mercedes sigue creciendo como epicentro de la región en estudios vinculados a la ingeniería. A lo largo del primer semestre del 2024 la ciudad fue sede de diversos encuentros de estudiantes, docentes y profesionales. Después de 5 años volvieron las Jornadas Regionales de Ingeniería Química y Carreras Afines. Durante los días 14, 15 y 16 de agosto más de 200 estudiantes participaron de conferencias, cursos teóricos y/o prácticos, visitas a plantas industriales de la ciudad y Networkings organizados por la Asociación Mercedina de Estudiantes de Ingeniería Química y carreras afines.



Agosto también testigo del desarrollo de la 39° Jornada Simultánea de Estudiantes de Ingeniería Industrial y Carreras Afines organizada por la delegación Villa Mercedes de la Asociación Argentina de Estudiantes de Ingeniería Industrial y Carreras Afines. Destacamos la celebración de dos convenios de trabajo conjunto entre La Municipalidad de Villa Mercedes encabezada por el intendente Maxi Frontera y las asociaciones AArEII y AMerEIQ. El objetivo de estos acuerdos es trabajar en acciones en conjunto que fortalezcan la formación de los estudiantes y el crecimiento de la comunidad y seguir apoyando a esta disciplina. Además compartimos un desayuno de trabajo del que participaron el Centro Estudiantil de Bioingeniería de la UNViMe, la Asociación Argentina de Estudiantes de Ingeniería Industrial y Carreras Afines y la Asociación de Estudiantes de Ingeniería Electromecánica.

📍 Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales, y visitas guiadas a la Industria local.



Finalizó con éxito el 1er Curso de Formación de Inglés para agentes de Turismo

20 Guías Turísticos de la Municipalidad de Villa Mercedes y de la Provincia de San Luis fueron capacitados en inglés con el objetivo de brindarle a las y los trabajadores diversas herramientas comunicacionales para recibir a quienes visitan nuestra ciudad. La iniciativa forma parte de la política pública que lleva adelante la Municipalidad a través del Programa de Desarrollo Profesional y el Concurso "Somos Parte". El mismo tiene el objetivo de

capacitar y profesionalizar a todos los sectores de la ciudad. El **Profesor Federico Bertón, graduado del Instituto Superior de Lengua Inglesa, propuso el dictado de este curso** y resultó uno de los proyectos ganadores que se puso en marcha a lo largo del primer semestre de 2024. Luego de 3 meses de exitoso trabajo, finalizó el primer módulo denominado "Nivel 1 - Intermedio" con 20 operadores de turismo capacitados. Si tenes un proyecto profesional y querés que te ayudemos a llevarlo adelante estate atento a la convocatoria del Concurso #SomosParte que será presentada por las redes oficiales de la Muni durante los primeros meses del 2025.



Se creó la Asociación de Profesionales por Villa Mercedes (AProViMe)

Este grupo interdisciplinar de profesionales de Villa Mercedes tiene entre sus objetivos fundacionales aportar sus perspectivas, miradas y voces sobre la realidad social y cultural de la ciudad. Se definen como un conjunto de ciudadanos y ciudadanas formados en el sistema educativo argentino con título profesional habilitante para el ejercicio de diversas disciplinas, pero por sobre todas las cosas como vecinos y vecinas de la ciudad de Villa Mercedes, provincia de San Luis.



“Elegimos unir nuestras voluntades a los fines de crear una asociación civil sin fines de lucro destinada a aportar nuestras perspectivas, miradas y voces sobre la realidad social y cultural de la ciudad en la que vivimos y en donde habitualmente ejercemos nuestras profesiones”, Belén Azcurra, Lic. En Obstetricia y Presidenta de la Asociación. Gracias al aporte que los habitantes de las ciudades argentinas realizan al sistema tributario nacional miles de jóvenes han podido desarrollar sus trayectos académicos en las instituciones de educación superior distribuidas de manera federal en todo el territorio nacional. Villa Mercedes no es ajena a esta situación, producto de una fuerte inversión estatal y privada en infraestructura y recursos humanos, la ciudad cuenta hoy con una amplia oferta académica distribuida en dos universidades nacionales, una universidad provincial de oficios y tres universidades privadas. A ello se le suman las posibilidades de estudiar diversas carreras de profesorado en cuatro institutos de formación docente. **“Gracias a ello, y a modo de mantener un camino de ida y vuelta entre quienes egresamos de dichas instituciones y los vecinos de la ciudad que aportaron para que ello fuera posible, es que hemos decidido poner nuestros aprendizajes al servicio del diseño y la ejecución de una Villa Mercedes pujante y equitativa”, Florencia Meineri, Lic. En Administración de Empresas e integrante de la AProViMe.** Para contactarse con la Asociación podés enviar un correo a aprovime.2024@gmail.com o buscarlos en Instagram como Aprovime y en su Fanpage de Facebook.



Call for papers Número 4 Revista “Derecho y Debates”

La Revista “Derecho y Debates” nace como una iniciativa del Departamento de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de San Luis. Se trata de una publicación semestral que recoge trabajos académicos y de investigación científica. Su objetivo primordial es difundir las investigaciones de docentes e investigadores de universidades y centros de investigación. La temática de esta publicación se orienta a las ciencias jurídicas, ciencias políticas y filosofía. Los trabajos deben ser inéditos, escritos en español o inglés. Debe incluirse un abstract en español e inglés. La Revista cuenta con apartados para la recepción de comentarios a fallos, ensayos y recensiones.



Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales
Universidad Nacional de San Luis



La presente convocatoria se abre para el ejemplar número 4, para su evaluación y posterior publicación comprendida en el periodo Marzo - Junio 2025. Las normas editoriales pueden ser consultadas en <https://fchportaldigital.unsl.edu.ar/index.php/RD/about/submissions> Los aportes deben ser enviados a:

derechoydebateunsl@gmail.com

¡NUEVO!

¡SÉ PARTE DE NUESTRO
CANAL DE WHATSAPP!

BUSCANOS COMO:



Desarrollo Profesional (MuniVM)



Lo que se viene:

PONEMOS EN MARCHA LA MESA DE DESARROLLO INTERPROFESIONAL 2025

En las próximas semanas Villa Mercedes será el epicentro del lanzamiento de una mesa de trabajo conjunta con las Asociaciones y Colegios profesionales de toda la provincia. De esta manera la Municipalidad de Villa Mercedes avanza en el desarrollo de herramientas institucionales que propicien el diálogo y la construcción de canales de comunicación y acercamiento entre las diversas disciplinas de la ciudad que, de manera mancomunada con el Estado municipal, actúen como usinas para el diseño y la puesta en marcha de políticas públicas que potencien el desarrollo profesional local.



“Festival de Ideas: Impulsar Trabajo 2025”

Luego de su 1er edición en el 2023 se viene una segunda edición de “Impulsar Trabajo”, un dispositivo que reúne a emprendedores, profesionales, jóvenes y vecinos que tiene como objetivo acercar herramientas para el presente y futuro profesional en la ciudad, descubriendo oportunidades e impulsando ideas para el desarrollo local. Nuevas entrevistas, música, gastronomía y propuestas llegan para su 2da edición. ¡Nos encontramos pronto!!

